

La Villa gallo-romaine de Séviac.

Le 23 mai 2022, tous les latinistes du collège sont allés visiter la villa gallo-romaine de Séviac, située près d'Eauze dans le Gers.

Programme : visite guidée de la villa le matin, pique-nique, atelier « fouilles » avec l'archéologue amateur du site.

Présentation (rédigée par 3 élèves de 5°):

- Nous avons visité la villa gallo-romaine. C'est la villa qui a le plus de mosaïques visibles sur site. Une villa romaine est une ferme, un domaine agricole ; celle de Séviac exploitait la vigne et des céréales.
- Nous avons participé à un atelier « fouilles » : avant de commencer l'atelier, l'archéologue nous a expliqué ce qu'était la fouille et donné des consignes. Puis nous nous sommes répartis en groupe de 2 ou 3 pour fouiller des secteurs délimités. Les objets trouvés les plus intéressants ont été une pièce de monnaie, une clé, des os, des tesselles de mosaïques...



Des exemples de mosaïque



Les élèves de 3° lors de l'atelier « fouilles »

Professeur organisateur, Mme Seguin, accompagnée de Mmes Jodar et Mingot.